

SC Waiblingen 1925 VI – SK Schmiden/Cannstatt 1880 IV 3½ : ½
SK Schmiden/Cannstatt 1880 IV – SC Affalterbach IV 4 : 0

Freud und Leid am letzten Spieltag

die weite Anfahrt nach Murrhardt hatte heute Benedikts Mutter übernommen – vielen Dank dafür. Das Auffinden des Spiellokals in den engen Gässchen war nochmals eine Herausforderung.

Gegen die bessere der beiden Waiblinger Mannschaften in der E-Klasse konnte lediglich Alexander einen halben Punkt erzielen. Aber Gianvito, Laura und Benedikt waren in ihren Partien nicht chancenlos, was das Ergebnis leider nicht widerspiegelt.

Mit dem SC Affalterbach IV ging es dann gegen eine der schwächeren Mannschaften und hier konnten unsere Jüngsten umsetzen, was sie beim Vereinsabend lernen. Gianvito brachte Schmiden/Cannstatt in Führung, Laura erhöhte auf 2:0 und dann Benedikt auf 3:0. Alexanders Gegner hielt noch am längsten Stand, aber am Ende 4:0

Rückblick auf die Saison in der E-Klasse 2010/2011:

Die 5 (Doppel-)Spieltage haben sehr viel Spaß gemacht. Besonders erfreulich war, dass unsere Jugendlichen sich mit Gleichaltrigen messen konnten. Neben der gewonnenen Wettkampferfahrung waren auch die Partien bzw. deren Analyse beim Jugendtraining eine Bereicherung.

An dieser Stelle nochmals ein Dankeschön an die Eltern, die an den Spieltagen unterstützt haben, nur so konnte es erreicht werden, dass wir immer vollzählig antreten konnten.

Mit dem Erreichen des 5. Platzes können wir sehr zufrieden sein und sind gespannt auf die nächste Saison, die allerdings erst im Oktober starten wird.